

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日	水曜日 13:00～14:00	会長	島村恵三
例会場	ANA クラウンプラザ グランコートホテル名古屋	幹事	加藤正広
承認	2013年6月18日	公共イメージ 向上	藤谷 猛



2022～2023年度名古屋アイリスRCのテーマ

ちょっと無理して一步を踏み出し、
10年後のアイリスを創造し、
独自性を発揮して活動しよう。

●お問い合わせ：office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト：http://www.nagoya-iris-rc.jp

第425回 例会

2022年11月30日 13:00～

- 司 会 澤田直美 例会・出席・親睦副委員長
- 斉 唱 君が代、手に手つないで
- 出席報告 出席者数 13名 / 27名
出席率 62.96%
- ゲ ス ト
- ビジター

ニコボックス

- 島村恵三 会長
久留宮さん、今日のバックヤードツアーよろしく
お願い致します。楽しみにしております。
- 加藤正広 幹事
久留宮さん、本日の ANA クラウンプラザコート
名古屋バックヤードツアー楽しみにしております。
- 安井忠 ローターリー財団委員長
コロナワクチン(5回目)インフルエンザワクチン
打ってきました。今晚から寒くなります。各自気
をつけて下さい。

会長挨拶



みなさん、こんにちは。本日は久留宮さんのアレンジでホテルグランコートさんのバックヤードツアーを企画して頂きました。普段見ることが出来ないホテルの裏側を少しだけ見学させていただきます。みなさん、楽しみにして下さい。

さて、11月20日よりサッカーワールドカップ カタール大会が開催されております。日本は初戦で優勝候補であるドイツに勝利しました。これがどれぐらいすごいかというとアイリスの例会出席率が100%と同じぐらいすごいことです。残念なことにコスタリカには負けてしまい決勝リーグ進出には次戦のスペインが鍵となります。なんとか勝利し決勝リーグに進めればと願うばかりです。ちなみにワールドカップが始まってからビールと宅配ピザの売り上げが好調だそうでコスタリカ戦ではTVの視聴率も50%を超えたそうです。決勝まで進むとはかりしれない経済効果をもたらすと思われます。

そんな盛り上がりを見せているワールドカップ カタール大会ですが人権問題に対して、さまざまな抗議の動きが出ております。イギリスのチームは試合前にピッチで片ひざをついてアピールしたり、フランスのパリではパブリックビューイングも中止したそうです。そもそもカタールでワールドカップに向けたスタジアムやインフラ整備で実際の労働力となったのがインドやパキスタン、ネパールなどの海外からの出稼ぎ労働者です。低賃金労働や酷暑の中で命を落とす者もあり6500人超が死んだともいわれております。ヨーロッパでは抗議の動きが広がった一方、日本ではスポーツの場での抗議活動に否定的な声もあり人権問題の鈍感さを感じざるをえません。

職場訪問

本日は、例会場でもある ANA クラウンプラザコート名古屋のバックヤードを見学させて頂きました。普段見る事の出来ないホテルの裏側を見せて頂き多くの方々がお客様の満足の為に一生懸命工夫をされながら作業されている姿に感動いたしました。



